



COMMUNE DE COURTEPIN
GEMEINDE COURTEPIN

COMMUNE DE MISERY-
COURTION

INVITATION A UNE SOIREE D'INFORMATION

En relation avec l'entrée en vigueur de la nouvelle loi sur les agglomérations, les Conseils communaux de Courtepin et de Misery-Courtion invitent leurs concitoyennes et concitoyens à une soirée d'information le

mercredi 11 octobre 2023 à 19h30 à la salle Festisport à Courtepin.

Pour rappel, le 10 janvier 2023, le Conseil d'Etat a fixé le périmètre projeté de la future agglomération de Fribourg. Les communes de Misery-Courtion et de Courtepin sont incluses dans ce futur périmètre. La soirée d'information a pour but de renseigner la population sur les incidences d'une éventuelle adhésion de nos deux communes à cette nouvelle Agglo. Une telle décision reviendrait aux législatifs de nos communes respectives.

Intervenants :

Mme Lise-Marie Graden, Préfète du district de la Sarine
M. Christoph Wieland, Préfet du district du Lac

Thèmes abordés :

Agglomération, projets d'agglomération et nouvelle agglomération de Fribourg avec les influences directes pour les communes de Misery-Courtion et Courtepin.

Au plaisir de vous retrouver le 11 octobre prochain, avec nos meilleures salutations.

EINLADUNG ZU EINEM INFORMATIONSABEND

Im Zusammenhang mit dem Inkrafttreten des neuen Gesetzes über die Agglomerationen laden die Gemeinderäte von Courtepin und Misery-Courtion ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger zu einem Informationsabend ein am

Mittwoch 11. Oktober 2023 um 19 Uhr 30 im Saal Festisport in Courtepin.

Zur Erinnerung: Am 10. Januar 2023 legte der Staatsrat den projektierten Perimeter der künftigen Agglomeration Freiburg fest. Die Gemeinden Misery-Courtion und Courtepin sind in diesem zukünftigen Perimeter enthalten. Ziel des Informationsabends ist es, die Bevölkerung über die Auswirkungen eines möglichen Beitritts unserer beiden Gemeinden zu dieser neuen Agglo zu informieren. Eine solche Entscheidung würde von den Gesetzgebern unserer jeweiligen Gemeinden getroffen werden.

Referenten :

Frau Lise-Marie Graden, Oberamtfrau des Saanebezirks
Herr Christoph Wieland, Oberamtmann des Seebbezirks

Thematisierte Themen :

Agglomeration, Agglomerationsprojekte und die neue Agglomeration Freiburg mit den direkten Einflüssen für die Gemeinden Misery-Courtion und Courtepin.

Wir freuen uns Sie am 11. Oktober begrüssen zu dürfen und verbleiben mit freundlichen Grüßen.